
 RSUD M. NATSIR	ALUR PELAYANAN PASIEN TB RESISTEN OBAT DI INSTALASI RAWAT IGD		
	No.Dokumen : 445/782/PROGNAS/2022	No. Revisi :	Halaman : 1 dari 3
SPO	Tanggal terbit 03 Februari 2022	Ditetapkan, Direktur  <u>dr. Elvi Fitrianti, Sp.PD FINASIM</u> NIP 19710514 200212 2002	
Pengertian	Suatu alur penatalaksanaan pasien atau suspek pasien tuberkulosis resisten obat yang dirawat di Instalasi Rawat IGD		
Tujuan	Sebagai acuan penatalaksanaan pasien atau suspek apasien tuberkulosis selama mendapatkan pelayanan di rawat IGD ,ditujukan terhadap peningkatan mutu layanan,kemudahan akses untuk penemuan dan pengobatan sehingga mampu memutuskan rantai penularan tuberkulosis		
Kebijakan	Surat Ketetapan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir Solok NO.SK / / /2015 Tentang Pedoman pelayanan Medis RSUD Mohammad Natsir Solok.		
Prosedur	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Setiap pasien yang di curigai menderita TB RESISTEN OBAT harus diberikan masker untuk dipakai mulai saat pendaftaran, selama menjalani pemeriksaan sampai mendapatkan diagnosis ➤ Masker tersebut harus selalu di pakai sampai terbukti bahwa pasien tersebut tidak menderita Tuberkulosis Paru ➤ Pasien yang di curigai menderita TB RESISTEN OBAT harus di rawat diruang isolasi khusus TB RO ➤ Dokter atau perawat serta petugas lainnya yang menangani pasien atau suspek Tuberkulosis Resistensi Obat wajib menggunakan masker N95 setiap kali berinteraksi dengan pasien ➤ Sebelum pasien datang petugas puskesmas diwilayah kerja pasien menghubungi perawat TB RO untuk mengkonfirmasi kedatangan pasien melalui IGD ➤ Pasien ke rumah sakit didampingi oleh petugas puskesmas ➤ Saat pasien sampai di rumah sakit pasien langsung ke ruang rawat inapTB RO ➤ Administrasi pasien diurus oleh petugas ➤ Semua pemeriksaan oleh dokter umum, konsultasi internal dan eksternal dilakukan di rawat inap TB RO 		

 RSUD M. NATSIR	ALUR PELAYANAN PASIEN TB RESISTEN OBAT DI INSTALASI RAWAT IGD		
	No.Dokumen : 445/782/PROGNAS/2022	No. Revisi :	Halaman : 2 dari 3
SPO	Tanggal terbit 03 Februari 2022	Ditetapkan, Direktur  <u>dr.Elvi Fitrianti, Sp.PD FINASIM</u> NIP 19710514 200212 2002	
	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jika dilakukan pemeriksaan radiologi, petugas IGD\mengkonfirmasi terlebih dahulu ke bagian radiologi,dan petugas radiologi mengkondisikan pasien TB RO tidak kontak dengan pasien lain ➤ Jika pasien boleh pulang, petugas TB RO mengkonfirmasi ke petugas puskesmas wilayah kerja pasien. Pasien pulang didampingi oleh petugas puskesmas 		
Unit terkait	Rekam medik, IGD, Laboratorium, Radiologi, Farmasi		



RSUD M. NATSIR

ALUR PELAYANAN PASIEN TB RESISTEN OBAT DI INSTALASI RAWAT INAP

No.Dokumen :
445/782/PROGNAS/2022

No. Revisi :

Halaman :
3 dari 3

SPO

Tanggal terbit
03 Februari 2022

Ditetapkan,
Direktur



dr.Elvi Fitrianti, Sp.PD FINASIM
NIP 19710514 200212 2002

ALUR PELAYANAN IGD

- Petugas puskesmas mengkonfirmasi kedatangan pasien TB RO ke petugas TB RO RS
- Pasien TB RO diantar petgas puskesmas ke IGD

Pasien ke ruang rawat inap TB RO

Petugas puskesmas melakukan administrasi pendaftaran di IGD

Rawat inap TB RO

- Dokter Jaga dan perawat melakukan assesment
- Pemeriksaan EKG
- Pengambilan sampeldarah oleh petugas labor
- Konsultasi internal dna eksternal

Radiologi
Jika dilakukan pemeriksaan radiologi

Pasien boleh pulang → petugas TB RO menghubungi petugas puskesmas

Pasien pulang didampingi oleh petugas puskesmas

Petugas farmasi melakukan serah terima obat dengan petugas puskesmas